



Media: Kedaulatan Rakyat

Hari: Kamis

Tanggal: 10 Agustus 2017

Halaman: 9

tanggal : 10/8/2017 Halaman : 9

REVITALISASI DRAINASE KENARI LEBIH CEPAT Perbaikan di Simpang Mandala Krida Dikejar Waktu

YOGYA (KR) - Pekerjaan revitalisasi drainase Kenari dari simpang Miliran hingga GOR Amongraga berhasil diselesaikan lebih cepat dari target. Kendati begitu, perbaikan yang saat ini berada di simpang Mandala Krida dikejar waktu agar tidak mengganggu proses upacara HUT RI pada 17 Agustus mendatang.

Kepala Bidang Sumber Daya Air Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Yogya, Aki Lukman Nur Hakim menjelaskan, revitalisasi drainase Kenari yang saat ini sudah sampai di simpang Mandala Krida memiliki tingkat kesulitan yang tinggi. "Di sana ada banyak utilitas, mulai dari kabel traffic light, pipa PDAM, pipa limbah, serta fiber optik. Tapi target kami sebelum 17 Agustus harus sudah selesai untuk kepentingan upacara," paparnya, Rabu (9/8).

Meski hanya satu penggal, namun membutuhkan ke-

Revitalisasi drainase Kenari di simpang Mandala Krida, terus dikejar, Rabu (9/8).

hati-hatian supaya tidak mengganggu utilitas tersebut. Oleh karena itu pihaknya turut berkoordinasi dengan pemilik utilitas supaya bisa melakukan penanganan bersama jika ada persoalan. Sehingga sehari jelang upacara peringatan HUT ke-72 RI simpang Mandala Krida sudah bisa dilalui kendaraan.

Aki mengatakan, pada 17 Agustus mendatang proyek revitalisasi drainase tersebut akan diluncurkan. Kemudian satu hari setelahnya, pekerjaan tahap kedua akan dimulai dengan menutup ruas Jalan Gayam hingga simpang Sukonandi. "Ketika simpang Mandala Krida kami buka, kondisi jalan belum bisa diaspal tapi bisa dilalui kendaraan. Pengaspalannya akan kami barengkan setelah tahap kedua selesai, urainya.

Terkait realisasi tahap pertama, diakuinya mampu lebih cepat dari target. Semula, ruas Jalan Kenari yang dibongkar dari simpang Miliran hingga GOR Amongraga diperkirakan membutuhkan waktu 45 hari, namun mampu dirampungkan dalam tempo satu bulan atau 30 hari. Sehingga terjadi efektivitas waktu selama 15 hari.

Sedangkan untuk revitalisasi tahap kedua juga diprediksi berlangsung selama 45 hari. Pihaknya kembali optimis, realisasi proyek tersebut juga akan lebih cepat. Apalagi kedalaman jalan yang harus dibongkar jauh lebih rendah dibanding sebelumnya.

"Harapan kami untuk ma-

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. Din. PUPKP	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
2.	<input type="checkbox"/> Positif	<input checked="" type="checkbox"/> Segera
3.	<input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa
4.		
5.		

Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10/8/2017

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005